
えになり、その際に能登半島地震
の義援金を25万元、約116万円を
お持ち下さるということでした。
あまり時間はありませんが、後日
当クラブも皆様方に義援金をお願
いすることがあるかと思いますの
で、ご承知おき下さい。

ＲＦＦですが、西名古屋分区のブースではいきい
きファームという農業生産法人を経営されている
朋優の小林社長に全面的にご協力頂けることにな
り、３月28日に打合せに行って参りました。
いきいきファームで育てておられる朝どれ野菜、
山菜、加工食品（豆餅、タケノコ）、鉢植えなどをブー
スで販売します。その他、フィナンシェ・フロラタ
ン・ブラウニーというおいしいお菓子や、コーヒー
（ブレンド、浅煎り、深
煎り）、アイスコーヒー、
そして恵那どりジャー
クチキンサンドや瑞浪
ボーノポークロースト
ポークサンドといった
サンドイッチなどを出
して頂くことになって
おり、大変充実した西
名古屋分区のブース
になると思います。

筧 正紀会長エレクト

今日は両角会長も盛田副会長
もご欠席ということで、来年度
の予行練習のような形で会長あ
いさつに立たせて頂きました。

今朝、台湾で大きな地震がありました。来週、台
北建成ＲＣの皆さんがお越しになる予定ですが、今
事務局からメールをお送りして問題なくお越し頂
けるかどうか問い合わせているところです。また何
かありましたらご連絡します。台湾の皆さんのご
無事と大きな被害のないことを願っております。
さて、今日の会長あいさつです。５月11日㈯、12
日㈰に行われますＲＦＦの西名古屋分区のブース
は小林泰敏会員、川村勝廣会員にご協力をお願いし
てありますが、先日藤井ガバナー補佐と共に状況を
見に行って参りました。その報告を藤井ガバナー
補佐からして頂き、会長あいさつに代えたいと思い
ます。藤井ガバナー補佐、宜しくお願いします。

藤井圓隆ガバナー補佐

筧会長エレクトからお話がありましたが、今朝台
湾でマグニチュード７.２、震度６という大変大き
な地震が発生し、能登半島地震くらいの被害が出て
いるそうです。台湾の皆さんが４月９日㈫にお見

□司会 髙橋幸義会場運営委員
□ ロータリーソング 柴 芳郎ソングリーダー委員
「それでこそロータリー」

□ 出席報告 歌田武郎出席・ニコボックス委員
会員数79名 (免除者14(12+2)名)
義務者出席55名 免除者出席７名 総数62名
出席率86.11％
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2024年４月３日㈬
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誕生日・結婚記念日祝福例会
ＲＦＦの西名古屋分区ブースにご協力をお願いします。

◇第1491回 ４月10日㈬ 通常例会（和食）
創立33周年記念例会 台北建成ＲＣ来訪
第33回椿賞表彰ならびに記念卓話
「NPO法人愛知こどもホスピスプロジェクト」

代表理事畑中めぐみ様

◇第1492回 ４月17日㈬ 通常例会（カレー）
近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
青少年交換事業に関する卓話（地区青少年交換委員会）
【例会後】第10回理事会

第1490回例会
（立 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

４月は環境月間／名古屋名駅ＲＣ春の健康感謝月間です



□「ロータリーの友」４月号紹介
クラブ情報委員会 近藤かえで副委員長
今月はロータリーの環境月間ということで、７頁
～は「ニッポンの動植物」という特集です。11頁の
「地域の川」の記事ではＱＲコードから東京王子Ｒ
Ｃが作成したビデオを見ることができます。40年
間川の水質調査をしてきたという内容です。特定外
来種の魚が在来種を捕食してしまうので捕獲して
駆除する状況もあり、命を粗末にしていいのかと問
題も生じているそうです。良いきっかけでしたので、
息子と共有して環境問題に触れることができました｡
今日も台湾や沖縄で地震がありましたが、15頁
には能登半島地震の記事があります。「ロータリー
のマジック」というキャッチコピーに目が惹かれま
した。地震の後ロータリーの仲間が助けてくれ、い
ち早く物資を届けてくれたということで感銘を受
けました。今日も石垣島にいる知り合いに電話しま
したが、今高台にいるという話でした。
22頁の「ガバナーのロータリーモメント」には
当地区酒井ガバナーの記事が掲載されています。
是非ゆっくりと読んで頂ければと思います。
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また、おかげさまをもちまして名駅ＲＣはチケッ
トは500枚を突破し、広告協賛も名駅ＲＣだけで
200万円を超えました。西名古屋分区でも350万円
という目標を優に達成することができました。地区
全体では1500万円の目標に対し1700万円を超え
ました。ありがとうございます。
それから、11日、12日の当日には、ブース運営に
協力して頂くボランティアをお願いしたいと思い
ます。開催日が近づきましたら皆様方にボランティ
ア募集のご案内をしたいと思いますので、その時
は宜しくご協力の程お願い申し上げます。

筧 正紀会長エレクト
ブースの分担は委員会別に２時間程ずつご協力

頂きたいと思います。各委員長には理事会等で詳
細をお伝えしますのでご協力をお願いします。

□幹事報告 森 美穂幹事
⑴本日の配付資料／４月・５月のお知らせ、ロータ
リーの友４月号。
⑵今月の予定／４月は名駅ＲＣ「春の健康感謝月
間」です。○４月７日㈰：2024-25年度 地区研
修・協議会。○４月９日㈫：台北建成ＲＣ歓迎会｡
名鉄グランドホテル18階「アイリス」。○４月10
日㈬：創立33周年記念例会。①台北建成ＲＣ来
訪、②第33回椿賞表彰及び記念卓話（NPO法人
愛知こどもホスピスプロジェクト 代表理事：畑中
めぐみ様）。○４月17日㈬：通常例会。青少年交
換事業に関する卓話（地区青少年交換委員会）、例
会後、第10回理事会。○４月24日㈬：時間・例
会会場変更。外部卓話 東海東京証券 中村様｡例
会後、職場見学会（四季劇場）。
⑶第９回理事会のご報告／①ロータリー財団地区
補助金申請の承認。「障害者とのワクワク工作プ
ロジェクト」。社会福祉法人名古屋市身体障害者
福祉連合会の協力により、障害者とロータリアン
が可児市のワクワク体験館において協力してガ
ラス工芸体験を行い、食事を取りながら交流を図
る。②会費改定に関する臨時総会資料の承認。※
５月に臨時総会を開催予定。
⑷４月24日㈬は東海東京証券プレミアムサロンオ
ルクドールにて例会を開催。受付開始11時、例会
11時30分～12時30分。※駐車場のご用意はあ
りません。
⑸４月24日は例会後、職業見学会を実施（名古屋四
季劇場）。劇団四季「キャッツ」の観劇とバックス
テージツアー。開場12：45、公演開始13：30、公
演終了16：40。観客退出後に舞台装置を見学。そ
の後、有志により懇親会を開催予定。
⑹2024-25年度 地区研修・協議会／４月７日㈰、
名古屋マリオットアソシアホテル。受付10：45
～、昼食10：45～12：00。昼食会場は名札に記
載されています。本会議 開場12：00、開始12：
30～。会場「アイリス」。本会議場にて次年度の
幹事・副幹事に出席を報告して下さい。
⑺今月のロータリーレートは１ドル＝151円です｡

ニコボックス 歌田武郎出席・ニコボックス委員
○①桜が満開になったと思いきや、残念な雨もようですが、
今週末は楽しめそうですね。②今期も残り３ヶ月です。最
後まで宜しくお願い致します。 (森 美穂さん)

○次男が小学校に入学します。 (髙橋幸義さん)
○週末の桜が楽しみです。 (石黒 隆さん)
○今年もこの月を迎えることができました。健康にも感謝し
ております。82歳。 (大橋昭治さん)

○恥ずかしながら84歳を迎えます。感謝感謝です。
(川村勝廣さん)

○結婚49年、よく持ちました。感謝！ (神野重行さん)
○健康に感謝して。(新井秀夫さん、田中勝美さん、田口 望さ
ん、歌田武郎さん)
その他、本人誕生日の服部清純さん、浅原英之さん、配偶
者誕生日の筧 正紀さん、本人誕生日と配偶者誕生日の萱
垣 建さん、結婚記念日の盛田兼由さん、林 裕二さん、千田
聡さん、水野敏生さん、森本成貴さん、田中義明さん、岩
崎光記さんよりご芳志を頂きました。

記念日祝福 仁藤貴之親睦活動・家族委員

◇バースデーソング 柴芳郎ソングリーダー
◇記念品の贈呈 筧 正紀会長エレクト
□会員誕生日おめでとう
萱垣 建さん（４.14 ） 城野八代江さん（４.14 ）
川村勝廣さん（４.18 ） 山本裕三さん（４.21 ）
大橋昭治さん（４.27 ） 服部清純さん（４.28 ）
浅原英之さん（４.30 ）

□配偶者誕生日おめでとう
萱垣 建さん（４.３ ） 筧 正紀さん（４.６ ）
□結婚記念日おめでとう
田中義明さん（４.４ ） 林 裕二さん（４.５ ）
秋田和美さん（４.７ ） 神野重行さん（４.14 ）
盛田兼由さん（４.16 ） 水野敏生さん（４.22 ）
森本成貴さん（４.22 ） 岩崎光記さん（４.25 ）
千田 聡さん（４.26 ）


